

26 DECEMBRE 1973.-

Entre JONZAC et NEUILLAC .- (I7)
oooooooooooooooooooooooooooo

Heure : 4 h 15

Observation de M. RACAPE F.

" Venant de réveillonner chez ma fiancée, et j'avais pris une route de campagne traversant une plaine où se trouve un terrain d'aviation d'aéro-club, ne fonctionnant que la journée. J'étais seul avec ma voiture, aucun véhicule devant, aucun derrière, et alors que j'allais aborder une petite côte entre JONZAC et NEUILLAC je fus pris soudainement dans un faisceau blanc très puissant, d'une teinte phosphorescente comme celle d'un flash. Je me vis tout blanc, mon tableau de bord noir était blanc brillant, tout l'intérieur de la voiture était blanc. Je vis se profiler mon ombre sur le capot de la voiture : cela éclairait dans un cercle de 20 m de diamètre autour de la voiture et m'a suivi durant 200 m environ. Je me suis arrêté au bout de la côte et j'ai éteint mes phares. J'ai entendu un bruit comme une caméra qui tourne assez fort. Je n'ai pas pu voir l'objet qui m'éclairait, mais vers ma gauche j'ai vu une couleur en demi-cercle orangeâtre. Puis elle s'éleva très rapidement en devenant rougeâtre, vers la gauche, le temps que je réalise il pouvait bien s'être passé que 5 à 10 secondes. Alors j'ai pris peur, j'ai rallumé mes phares et je suis reparti. A ce moment, j'aperçus dans un petit carrefour une 404 blanche tous feux éteints. Une fois que je suis passé le conducteur m'a suivi, j'accélérais et je freinais, lui aussi, j'ai pensé que dans cette voiture les occupants avaient vu aussi la même lumière que moi et qu'ils ont été heureux de partir en compagnie, n'osant bouger seuls. Beaucoup de gens sont témoins mais n'osent rien dire, je pense qu'il était bon de vous signaler le fait."